

Le teint bilieux des malades du foie

Mme D... de Paris, a le teint et les conjonctives légèrement jaunes. Elle se plaint de fatigue générale, d'inappétence, de renvois amers après les repas...

LE TIRAGE des 6^e et 7^e tranches de la Loterie Nationale

Le 3 décembre dernier, le ministre des Finances, par une note officielle communiquée à la Presse, a saisi au public, en ce qui concerne la Loterie Nationale, que les 6^e et 7^e tranches 1934, qui comportent, comme les précédentes, chacune un million de billets, donneraient lieu à deux tirages distincts et successifs en une seule et même séance...

10 francs les 10... LERESCHE FRANCE... LA LAME LERESCHE... Cinq francs l'étui de cinq

UN CONSEILLER MUNICIPAL DE NICE S'EST ÉGORGÉ

M. Crovetto conseiller municipal de Nice, vice-comte de Monaco, chevalier de la Légion d'honneur s'est tué hier matin, chez lui, en se tranchant la gorge d'un coup de rasoir. Il était âgé de 52 ans.

AU COMITÉ DE PATRONAGE DES H. B. M. DU NORD

Le Comité de Patronage des Habitations à bon marché et de la Prévoyance Sociale du Département du Nord s'est réuni à la Préfecture, samedi sous la présidence de M. Scrive-Loyer, vice-président du Comité, assisté de M. Leblanc, secrétaire.

LA FIN DE 5 ANNÉES DE SOUFFRANCES

Souffrir pendant presque 5 ans d'une maladie de l'appareil digestif, sans trouver aucun médicament pour se soulager, et découvrir enfin un remède merveilleux, telle est l'expérience que vient de faire Monsieur E. M. d'Avignon qui nous écrit en outre :

TOUTES LES QUALITÉS D'UN SUPER-HÉTÉRODYNE ET LA musicalité PHILIPS EN PLUS

Tel est le 522 Octode-Super... Il doit à sa nouvelle lampe, l'extraordinaire Octode, d'exceptionnelles qualités d'électrification, de puissance et de musicalité. Aucun risque de panne. C'est réellement la vedette de la saison 34-35.

PHILIPS OCTODE-SUPER 522

LE BANQUET DU « NORD MÉDICAL » A PARIS

Le banquet de rentrée du « Nord Médical », association amicale à Paris des médecins et chirurgiens des six départements septentrionaux reconnue d'utilité publique, a eu lieu à Paris, au Cercle de la Renaissance, 12, rue de Poitiers, le jeudi 13 décembre 1934, sous la présidence du docteur Paul, médecin-légiste, commandeur de la Légion d'honneur, et du docteur Le Lorier, professeur agrégé à la Faculté de Paris, accoucheur et professeur en chef à la Maternité.

LES PENSIONS DES GRANDS INVALIDES DE GUERRE

Le projet qui vient de déposer le Gouvernement relatif à l'augmentation des pensions des invalides de guerre, particulièrement les grands mutilés, c'est-à-dire les amputés paraplégiques, les blessés crâniens avec épilépsie ou altération mentale et les aveugles blessés qui, d'une façon générale, ont subi une blessure de guerre entraînant une infirmité qui, à elle seule, donne un degré d'invalidité d'au moins 60 %.

UNE RICHE AMÉRICAINE CAMBRIOLÉE A PARIS

Un vol a été commis, pendant la nuit de samedi à dimanche, dans l'appartement de Mme Helen Margaret Kelly, une riche Américaine qui fut l'épouse de l'industriel Goulet. Des malifaites se sont introduites, en effet, pendant que Mme Kelly était à Barbizon, 40, rue du Ranelagh et ils ont visité toutes les pièces de l'appartement.

VOICI NOTRE PRIME DU MOIS DE DÉCEMBRE

HUILE DE TABLE... LES TROIS DOCTEURS... Ce joli calendrier 1935 avec bloc jour calendrier illustré est offert à tout acheteur d'un litre d'huile des Trois Docteurs.

DE L'ORDRE ET DE L'ORGANISATION DANS LA PRODUCTION AGRICOLE

Dans une note qu'ils viennent de présenter à l'Académie d'Agriculture, MM. LAFFITTE et CAUDRON, ingénieurs agricoles, agriculteurs à la Ferme des Anglaises, près de Reims, démontrent, qu'avec les méthodes actuelles de culture, l'emploi des engrais et de variétés très prolifiques — nous nous achèverions rapidement vers une production régulière de blé. A l'appui de cette affirmation, les auteurs énumèrent qu'ils ont vu, dans les années qui ont précédé la dernière année que nous produisons plus de blé que n'en comportent nos besoins, alors que pendant les dix années précédentes, nous avons dû en acheter huit fois sur dix à l'étranger.

LA CONSTITUTION D'UN STOCK PEUT AIDER À RESOUDRE LA CRISE

Un économiste très distingué, M. Ch. BOUILLÉ, propose dans une communication parue dans « La Cote Bodéenne », comme mesure d'urgence, la constitution d'un stock de blé. Ce stock de blé, qui constituerait un stock de sécurité, on pourrait l'adopter un système analogue pour le blé et même pour les céréales secondaires, système qui permettrait à l'Etat de compter sur un approvisionnement en céréales correspondant à deux ou même trois mois de consommation. Le contrôle de ce stock de sécurité serait sans doute plus difficile que celui des stocks de blé, mais il serait possible de limiter le nombre des entrepositaires. Ce stock serait périodiquement renouvelé, les dépenses à prévoir pour la conservation et la surveillance seraient sans comparaison avec celles prévues pour l'application des lois en vigueur.

Champion de concours agricole



Cet énorme taureau, à l'air peu commode, est le premier lauréat d'une Exposition-Concours agricole et le jeune fermier qui le présente en semble bien heureuse.

LA FUMURE DU HOUBLON

A l'occasion de la réunion syndicale des planteurs de houblons de Flandre, hier à Hazebrouck, et dont nous rendons compte d'autre part, M. René BRETHENOUX, professeur d'Agriculture, a rappelé les conseils suivants : Le houblon dont la tige peut atteindre au maximum 1 m 50 à 2 mètres, hauteur et plus, est forcément une plante exigeante. C'est d'ailleurs ce qu'indiquent l'analyse chimique. Dans la plante, les substances fertilisantes sont dans la proportion de 1 d'acide phosphorique pour 8 d'azote, de 100 d'engrais azotés, 400 de potasse, 100 de chaux, 100 de magnésie, 100 de soufre, 100 de chlorure de potassium.

LE RÉGLEMENT DES FERMAGES

Ce n'est pas sans appréhension que les cultivateurs vont approcher le moment où ils devront régler leurs fermages de l'année. Nombreux sont ceux qui sont atteints par la mévente de leurs récoltes ou de leur bétail, d'autres se heurtent à des conditions désastreuses de prix, inférieures au coût de production. Dans l'ensemble, rares sont ceux qui pourront se libérer, comme précédemment, de leurs obligations envers les propriétaires de leurs terres. Il est sans doute un principe qui convient d'observer : le respect des contrats. Un bail a été conclu dont les clauses ont été acceptées de part et d'autre et des signatures ont été échangées. Mais, comme le fait remarquer M. le Professeur H. NIER, dans « l'Agriculture Pratique », le respect des contrats n'implique pas que ne soit pas recherchée la possibilité de modifier le prix de location dans lequel les clauses ont été passées, et qu'il n'en soit pas tenu compte.

Une Assemblée Générale à Hazebrouck des planteurs de houblons de Flandre

Elle a été suivie, en la Maison de l'Agriculture, de la remise des récompenses aux lauréats du dernier concours

A évoquer les tristes années de la crise houblonnaire, bien antérieures à la crise tout court — on se rend compte, avec le recul, de la volonté opiniâtre, de la ténacité qu'il a fallu aux planteurs flamands houblonniers, c'est-à-dire les négociants de la région de Bourbourg, pour relever quelques petites erreurs commises avec des courtes réveries rémunératrices. S'ils ont subi ces temps durs, c'est à la fluctuation inverse, le moral est resté bon, parce qu'à la suite de l'échec de longues haines, on constate à chaque concours, d'année en année, une amélioration constante et très appréciable de la qualité.

Les représentants des planteurs, négociants en houblons et brasseurs, au sortir de la réception, à la Maison de l'Agriculture, à HAZEBROUCK.

A cet effort, les branches voisines de ce qu'on pourrait appeler la grande famille houblonnaire, c'est-à-dire le négociant et le brasseur, représentés hier à l'assemblée par leurs dirigeants, ont rendu hommage, faisant clairement entendre que c'était la seule voie de salut et qu'ils resteraient solidaires d'une action commune poursuivie en ce sens. Nous sommes loin des incompréhensions et tiraillements d'un passé encore récent et l'humanité se rapproche entre hommes de bonne volonté.

Le marché houblonnier

M. René-Henry WEILL, qui avait donné les années précédentes des renseignements exposés sur la situation du marché houblonnier n'est borné à insister sur la communauté des intérêts. Elle aura à s'exercer en plus d'une occasion, et pour prendre un premier exemple, la Brasserie Française peut être assurée quelle aura à ses côtés négociants et planteurs pour demander la réforme des injustes décrets-lois dont elle est la victime.

Les allocations

A la fin d'un repas très cordial et très animé, le président Joseph DEGREDEL, après avoir salué, en termes délicats les personnalités présentes, fit un historique de la Société des Agriculteurs de France. Il demanda que, inspirés des leçons du passé, on ne fit plus servir notre production houblonnaire de rançon à certains accords économiques qui se sont avérés pour elle absolument désastreux. « Veillons à ce que les quelques avantages que nous avons concédés à la production de houblon ne soient pas compensés par la poussée de libéralisme économique qui douanier qui se dessine en ce moment. Au sortir de graves difficultés, nous avons besoin d'un appui bienveillant

ABUS SUR LES PRIX DES PLANTS DE POMMES DE TERRE

La Confédération des Planteurs de Pommes de terre communique : « Nous avons encore et connaissance de ventes de semences de pommes de terre de la variété « Bintje » ou « Dick Milzen » à des prix nettement abusifs. On peut trouver vendue actuellement en plants de cette variété : Entre 100 et 110 francs, dédouané ce prix frontière Nord, pour les semences contrôlées de Hollande, marque N.A.K., classe B; Entre 80 et 90 francs départ, pour semences françaises officiellement contrôlées, classe B; Entre 70 et 80 francs départ, pour semences contrôlées sur pied mais n'ayant bénéficié du contrôle officiel; A 60 francs environ départ Nord, pour les semences non sélectionnées, obtenues

REPRODUCTION DE PREMIER JET DE PLANT HOUBLONNIER

Or certains cultivateurs dans les diverses régions se laissent encore influencer par les habiles discours de courtiers peu consciencieux et acceptent fréquemment de signer des contrats d'achat de « Bintje » ou « Dick Milzen » au prix de sélection hollandaise, à des prix variant de 140 à 165 francs le quintal. Nous signalons une fois de plus qu'il ne s'agit là tout au plus que de tubercules provenant de reproduction de plants hollandais et qui n'ont été soumis à aucune sélection, ni contrôle sur pied. Les plants proviennent d'un triage calibrage de lots de pommes de terre de consommation, qui ont souvent une garantie comme semences.

LIRES LA SUITE EN DIXIÈME PAGE